

Víctimas rechazan la ratificación de la fiscal Godoy

En protesta ante el Congreso, acusan que hay casos sin resolver en la institución capitalina

OMAR DÍAZ

—metropoli@eluniversal.com.mx

Este jueves, un grupo de 100 personas se manifestaron en las escalinatas del Congreso de la Ciudad de México en contra de la ratificación de la fiscal General de Justicia (FGJ), Ernestina Godoy; el recinto estuvo cerrado por algunas horas.

Entre los inconformes hubo víctimas de la Línea 12 del Metro, de abuso sexual del diputado federal Saúl Huerta y demás casos que supuestamente no han encontrado justicia por omisiones de la FGJ.

Indicaron que Godoy Ramos no debe reelegirse, pues su periodo se ha caracterizado por funcionarios que abusan de su poder, fabricación de delitos y no hay una verdadera impartición de justicia.

El grupo arribó con cartulinas que tenían consignas de rechazo a la fiscal, como “corrupta, Godoy”, “no reelección” y “fuera Godoy”.

Expusieron que los delitos aún siguen impunes y los feminicidios siguen en aumento, por lo que pidieron a la bancada de Morena que reflexione sobre esta ratificación.

Diputados panistas se sumaron a los inconformes, por lo que legisladores de Morena los acusaron de haber propiciado la protesta y de provocar una supuesta agresión en contra de su compañero Miguel Ángel Macedo. ●



El grupo protestó en las escalinatas del Congreso capitalino.

